

## Abteilungsbericht Badminton zur Jahreshauptversammlung 2013

Das Jahr 2012 hat die Badminton-Sparte weiter wachsen lassen. Das Trainerteam, bestehend aus Mareike und Tobias, für den Jugendbereich macht sehr gute Fortschritte mit ihren Sportlern. Der Erwachsenenbereich hat die Sonntagsspielzeit fest etabliert und auch am Donnerstag sind die Spielzeiten voll ausgelastet.

Das Breitensportangebot im Bereich Badminton werden wir weiter ausbauen und möglichst vielen Sportlern die Möglichkeit geben, diesen rasanten und abwechslungsreichen Sport auszuüben.

gez. M. Skroče

Spartenleitung